



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 30 de septiembre de 2014

EL ECONOMISTA

Extranjeros comienzan a acomodar sus capitales

Los buenos datos macroeconómicos de Estados Unidos alimentan el nerviosismo de los mercados que anticipan la normalización de las tasas, lo que está marcando el inicio del éxodo de capitales, coinciden analistas financieros de MetAnálisis, Banco Base, Invex y Finamex. De hecho, Gerardo Copca, especialista de MetAnálisis, dice que México ha sido de los menos afectados, gracias el contrapeso que han generado las reformas estructurales y la deuda en niveles manejables. Analistas de Invex precisaron que las tasas de los bonos M han comenzado a subir, cotizando por arriba de 6%, lo que pone en evidencia que los tenedores están deshaciendo sus posiciones en títulos mexicanos.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Anuncian primera fibra hipotecaria del mercado mexicano

A partir de ayer, el país cuenta con una Fibra hipotecaria. Se anunció el lanzamiento de FIBHIOS, la cual originará y administrará créditos hipotecarios a desarrolladores y propietarios de bienes raíces Premium en México. El Fideicomiso de Inversión en Bienes Raíces (Fibra) fue dado a conocer por un grupo de empresarios mexicanos encabezados por Miguel Osio, quien será el presidente del Consejo de Administración de la empresa, así como por la familia Sordo Madaleno. En ese sentido, Osio y el director general de FIBHIOS, José Juan Sordo Madaleno, explicaron que esta Fibra nace como resultado de las crecientes necesidades de fondeo en el largo plazo con tasa fija, para el mercado de bienes raíces en México.

El Financiero

¿Eres profesionista? Tu salario perdió 58 pesos en un año

En el último año se incorporaron al mercado laboral 300 mil profesionistas mexicanos, sin embargo, el salario que ganan sufrió una pérdida de 58 pesos, lo que significa un retroceso de 4 por ciento en términos reales en el periodo. Datos actualizados del Observatorio Laboral indican que al segundo trimestre de 2014, el salario promedio mensual de los profesionistas ocupados del país es de 10 mil 292 pesos, cantidad que es 58 pesos menos respecto a igual trimestre de un año anterior, cuando el salario se ubicó en 10 mil 350 pesos.

“Nuestro conocimiento es una pequeña isla en el enorme océano del desconocimiento.”
Isaac Bashevis Singer

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.458

Euro

17.11

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 30 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Prórroga para la presentación de los Dictámenes en materia de Seguro Social 2013, por motivos de los desastres naturales derivados de la presencia del huracán Odile en Baja California Sur 

Juntas de Honor. 

Publicación de Guía de Cumplimiento en la página del CONAC. 

Notas Fiscales:

SAT / Proyecto de la quinta resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Devolución de IVA a los contribuyentes afectados por el huracán "Odile" 

SAT/ Contabilidad Electrónica procedimiento para su presentación 

SHCP / Reformas al Reglamento de la Ley del IVA 

MILENIO

Declaran saturado el campo aéreo del AICM

El campo aéreo del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) fue declarado saturado, al tener el máximo de operaciones al día, informó la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). La declaratoria fue realizada por la DGCA y publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF), por lo cual las acciones de seguridad y preventivas comenzarán a partir de hoy. En entrevista para MILENIO Televisión, el director general de Aeronáutica Civil, Alexandro Argudín, explicó que la declaratoria es complementaria a la emitida en abril de 2013, cuando se decretaron saturados dos periodos, de 7 a 10 de la mañana y de las 16 a las 20 horas.

REFORMA

Debaten por más técnicos

La posibilidad de cambiar el reglamento del Instituto Politécnico Nacional (IPN) ha revivido la discusión sobre si debe darse prioridad o no a la formación de técnicos. Una de las debilidades, por lo menos en el sector automotriz, es justamente la falta de personal con perfil gerencial y la alta contratación de trabajadores técnicos y obreros. Así lo explicó Luis Lozano, socio líder de PwC, en la presentación del Doing Business del sector elaborado por la consultora. Este punto es, de hecho, el temor de la comunidad estudiantil: que con los cambios planteados se rezague el acceso a puestos altos en industrias como la automotriz y la de construcción.

La Razón

razon.com.mx

Reforzarán vigilancia a comercios en Buen Fin

Para la cuarta edición del programa Buen Fin, la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), anunciaron que reforzarán la vigilancia para prevenir abusos en los precios. El presidente del organismo empresarial, Enrique Solana, informó que la Profeco se comprometió en el Buen Fin 2014, que se realizará en noviembre, a realizar estudios previos de los precios de los productos que más se venden y monitorear que los descuentos se cumplan.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 30 de septiembre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 29/09/2014	
(Pesos por dólar)	13.4891
Tasa de interés objetivo	
(30/09/2014)	3.00
TIE 28(29/09/2014)	3.2916
TIE 91(29/09/2014)	3.2970
TIE 182 (24/09/2014)	3.3257
CETES 28 (23/09/2014)	2.86
Reservas internacionales (mdd)	
(26/09/2014)	190,688.4
Inflación anual	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
Inflación mensual	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (30/09/ 2014)	5.178631

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Forradas de efectivo, firmas de Alemania no paran de comprar

Los negocios de Alemania han sido el único punto brillante en la economía europea de estos últimos años, generando empleos y ganancias aun cuando sus vecinos se enfrentan a un desempleo tenaz. Ahora, muchas de las compañías alemanas más grandes están aprovechando esa fuerza y llegando a grandes acuerdos para adquirir a sus competidores extranjeros. En días recientes se anunciaron dos acuerdos por varios miles de millones de dólares. El conglomerado de ingeniería Siemens anunció la adquisición por 7,600 millones de dólares del Grupo Dresser-Rand, compañía estadounidense de productos petroleros.

CNNEXPANSIÓN

Gobierno gasta 1,594 mdp en póliza de gastos médicos mayores

El Gobierno federal pagó 1,594 millones de pesos por una póliza de seguros de gastos médicos mayores, la cual cubrirá a 320,000 burócratas del país. La empresa que proveerá la cobertura es Grupo Nacional Provincial (GNP), que por primera vez ganó la licitación pública de este seguro para las dependencias y entidades participantes de la administración pública federal. "El monto de la prima básica contratada por el Gobierno federal asciende a 1,594 millones de pesos sin incluir potenciados", indicó la aseguradora en información enviada a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).



El secretario de la Comisión de Energía de la Cámara de

Diputados, Luis Espinosa Cházaro informó que diputados analizarán que en el presupuesto del 2015 quede consagrado un fondo especial para la reconstrucción de las partes afectadas por el huracán Odile en Baja California Sur. Recordó que el fin de semana se reunió un grupo de diputados, encabezados por el presidente de la Mesa Directiva Silvano Aureoles, en Los Cabos y en La Paz, Baja California en donde se vio una situación complicada.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 30 de septiembre de 2014



Advierte Condusef del alto costo que podrían representar los 'pagos chiquitos'

Adquirir enseres domésticos o artículos de tecnología puede resultar una tarea difícil, debido a que en ocasiones no se tiene el efectivo para pagarlo en una sola exhibición, por lo que el sistema de pagos es una opción. Sin embargo, la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) advierte que hay que tener cuidado con ese tipo de financiamiento, ya que podría impactar en el bolsillo.



Iniciativa Privada estima mejora económica en el segundo semestre

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) informó que diversos indicadores macroeconómicos muestran una mejora en la actividad económica nacional en el tercer trimestre del año, lo cual está en línea con la expectativa de un mayor dinamismo en la segunda mitad de 2014. La institución advirtió sin embargo que estas señales no son como para lanzar campanas a vuelo, sino que deben tomarse con cautela, ya que aún está alejado de lo que se requiere para alcanzar la meta oficial de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), de 2.7 por ciento, incluso el pronóstico promedio de 2.5 por ciento del mercado.



Sur y suroeste tendrán lluvias intensas

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó que la zona de baja presión que se encuentra en el Pacífico podría evolucionar a depresión tropical, localizándose al sur de Guerrero y provocará fuerte entrada de humedad hacia el occidente, sur y porciones del centro del territorio nacional. Lo anterior favorecerá potencial de lluvias torrenciales en Guerrero, Oaxaca y Chiapas, intensas en Michoacán y muy fuertes en Jalisco, Colima y Estado de México; así como lluvias fuertes en Morelos, Tlaxcala y Distrito Federal.